



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 08 de febrero de 2004

Principales titulares de Periódicos

La Prensa

+Inversionistas tras Parmalat.

+Cinco empresarios nicaragüenses están interesados en comprar esa industria lechera local.
+Sub-gerente del Tower Bank vino sólo a hacer el embargo preventivo a Parmalat-Nicaragua.

+Ante invasión campesina Miskitos defienden tierras.

+Las comunidades de la Región Autónoma del Atlántico Norte (RAAN) podrían teñirse de sangre. La anarquía en la zona ha provocado un conflicto entre los indígenas miskitos de Layasiksa y decenas de familias campesinas, a las que acusan de invadir sus tierras para desforestarlas y convertirlas en campos de cultivo y potreros.

El Nuevo Diario

+¿Comprar Parmalat?.

+Inversionistas de Nicaragua podrían adquirirla
+Tuto Navarro revela esa posibilidad, si ocurre “el peor de los casos”
+Ese es el peligro de poner “todos los huevos en una sola canasta”, advierte dirigente de UNAG.
+Demandan al gobierno promover “otras iniciativas empresariales lácteas”.

+“Yo quiero ser un Job”.

+Erlin, el Campeón de la Fe.
+”Estoy muy convencido que Dios me curará para luego servirle como predicador de su palabra”.
+A pesar de lo doloroso de su enfermedad, nunca ha derramado lágrimas.
+Una vez lloró: cuando se sintió discriminado por los que en un pasado fueron sus amiguitos.

+“Es como limpiar el lago Xolotlán”.

+Bolaños compara sus reformas a sistema judicial
+”Que no siga cayendo agua sucia, lo primero que tenemos que hacer es que... nombramientos sean a través de méritos”.

+No hay viaje a Irak.

+Se queda segundo contingente.
+Gobierno se queda con las ganas.
+Canciller: no se consiguió US\$900 mil.
+Países de “coalición” cantaron cero uno por uno.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 2 -

Caricaturas

La Prensa



Opinión

La Prensa

Los nicas sufren en Costa Rica. Nicasio Urbina

La situación de los nicaragüenses en Costa Rica es verdaderamente penosa. Emigrantes pobres y sin educación que llegan a nuestro país vecino en busca de trabajo, y se ocupan en los puestos más bajos y peor pagados de la sociedad. Un número reducido se dedica a la delincuencia y la prostitución y eso ha servido para marcar a casi 800,000 nicaragüenses como los parias de la sociedad costarricense. La contribución que hacen todos estos trabajadores a la economía costarricense es sustancial, como lo es la que hacen a la economía norteamericana.

El Gobierno de Nicaragua está en la obligación de defender a sus ciudadanos en cualquier país del mundo que se encuentren, y está bien que lo haga. Pero la principal obligación de las autoridades es proteger a los ciudadanos en el país. No podemos quebrar el Banco Nicaragüense para enriquecer a un grupo de individuos que ya eran ricos de antemano, sin que nadie pague por ese crimen, y luego levantar la espada de la justicia porque en Costa Rica quieren deportar a los nicaragüenses ilegales. ¿Dónde están los que quebraron el Banco Nacional, dónde los que desfalcaron la Cementera?



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 3 -

Acabemos con todas las pensiones vitalicias. Todos esos personajes pueden jubilarse con su pensión normal como el resto de los nicaragüenses. Reduzcamos el Consejo Supremo Electoral y pongamos ahí a un individuo que haya demostrado su imparcialidad y su honestidad.

Desarrollemos las condiciones para que Nicaragua pueda emplear y educar a su población de forma que no tengan que salir en diáspora a mendigar trabajos por el mundo. Entonces sí tendrán nuestros políticos la autoridad moral para ir a Costa Rica a defender los derechos humanos de los nicaragüenses, y nuestros compatriotas no estarían hacinados en La Carpia.

El Nuevo Diario

¿El poder político es individualista?. **María Félix Estrada Alonso**

El poder a pesar de ser una palabra de cinco letras, en su máxima expresión ha sido muy codiciado y mal aplicado en nuestro país, en la mayoría de los casos se ha confundido con el de señorío o dominio absoluto.

Es por ello, que debemos tener en cuenta que el poder que se encuentra en los diversos poderes del Estado no es más que la facultad de realizar o mandar a hacer algo, para ejercer su autoridad o poder político sobre todos los habitantes del país, quienes a su vez son los verdaderos propietarios de los derechos e intereses que involucra este poder político y que a partir del sufragio universal esta facultad se les otorga a una persona para que en conjunto con su equipo político los cumplan y los hagan cumplir desde sus estructuras. Sin embargo, parece que este concepto aún no está muy claro en las personas electas por los ciudadanos, ya que a todos los diferentes miembros de los Poderes del Estado se les ha olvidado gracias a quienes han llegado a ocupar sus respectivos cargos.

Es por ello, que Nicaragua necesita que todos los actores políticos que existen, comenzando por el Presidente de la República, los diversos poderes estatales y los partidos políticos; ejerzan el Poder Político dentro del marco de respeto a la Constitución, las leyes y su significado intrínseco, el cual, está encaminado al bienestar común y no al individual.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Obispo Hombach firmó acta de fidelidad a la Iglesia. (Pág. 2 A)

+ La ciudad colonial de Granada cuenta con su nuevo obispo Bernardo Hombach, quien sustituye a monseñor Leovigildo López Fitoria, quien pasa a retiro.

+Alba Luz Ramos: “No le encuentro sentido a esta reforma”. (Pág. 3 A)

+ Con 16 años de experiencia como magistrada, la ex presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Alba Luz Ramos, aspira a reelegirse en el cargo, que ha estado vacante desde el pasado 25 de octubre y no anda con paños tibios en lo que se refiere a su rechazo a la reforma judicial propuesta por el Ejecutivo. Su oposición es frontal.

+Amnistía a Alemán afectaría ingreso a “Cuenta del Milenio”.(Pág. 5 A)

+ Embajadora Barbara Moore advierte que Estados Unidos sigue pendiente de lucha anticorrupción.

+Reformas no rozan Constitución, dice Bolaños. ”.(Pág. 5 A)

+Propuesta busca “limpiar” el Poder Judicial, reitera mandatario; Daniel Ortega afirma que anteproyecto del Ejecutivo es “un insumo más”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 4 -

+Parlacen: lujo costoso para Centroamérica.(Pág. 8 A)

+El alto costo económico sin resultados visibles que pagan los países centroamericanos por el funcionamiento del Parlamento Centroamericano (Parlacen) vuelve a ser un tema de discusión que reaviva la polémica sobre la necesidad de revisar los objetivos y la vigencia de todos los organismos de integración regional, en medio de una verdadera tormenta de críticas hacia los diputados parlacénicos, algunos de los cuales se han visto implicados, en los últimos meses, en presuntos actos de corrupción, narcotráfico y estafas.

El Nuevo Diario

+Tomás Borge retiene Comisión de Turismo.(Pág. 3A)

+Por unanimidad.

+Por total unanimidad resultó electo presidente de la Comisión parlamentaria de Turismo, el diputado Tomás Borge, durante una reunión de esa estructura legislativa, el pasado viernes.

+“Mis demonios me exigen escribir”. / Edwin Sánchez / (Pág. 2A)

+En vez de las musas, durante la revolución lo perseguían los poetas y las poetisas. Pero no para llamarlos a su corte, sino para cortarlo para siempre del país.

+Bolaños salva convención GUL . (Pág. 3 A)

+Aparece de apaga fuegos a última hora.

+Al parecer tuvo que darse la intervención del presidente Enrique Bolaños para que se superaran una serie de desavenencias a lo interno del GUL y no colapsara la gran convención de hoy domingo.

+Ayuda de EU peligra si liberan a Alemán. (Pág. 3 A)

+Insinuaciones de embajadora Moore.

+ Para su país, el lavado de dinero es un crimen “no importa el delito que lo acompaña”